
Bonjour
Je suis contre la centrale photovoltaïque Poitiers Biard. Je pense que cela va détruire une bonne 
partie de la biodiversité animal et végétale du site. 
Cordialement 
Pascal Blanchard


